Die Top-Tipps aus Wien und Floridsdorf

Kultur & Erlebnis



Alle treten hier aufs Leder

FUSSBALL. Unter regem Interesse ambitionierter Hobbykicker und zahlreicher Medien wurde beim 4. Wiener Kickal Turnier ein Fußballfest für Gelegenheitsspieler zelebriert.

Zu Unrecht ist die "Generation Spielkonsole" als die der Stubenhocker verschrien, Mit dem "Wiener Kickal Turnier, das Ende Jänner zum bereits vierten Mal ausgetragen wurde, lockt Organisator Oliver Feicht regelmäßig Hobby- und Firmenmannschaften auf das Fußballfeld. Feicht: "Es geht um die gemeinsame Gaudi, nicht um die Jagd nach Punkten. Gerade deswegen können auch wenig geübte Spieler über

sich hinauswachsen und mit Spaß an der Bewegung, mit Ehrgeiz und Elan an die Sache gehen!" Nach insgesamt 223 geschossenen Toren qualifizierten sich in der Jedlersdorfer Straße 94 die Teams "Ulrich Etiketten" und "FC Bezirksblatt02" für das Finale, Hier konnte sich das Team von "Ulrich Etiketten" nach spannendem Spiel mit 4:2 durchsetzen.

■ Die nächsten Kickals sind am 23.2. und 29.3.; Infos: www.kickal.at